
町民の声内容（3 月 3 日） 

 

【タイトル】地区公民館の運営について 

 

１．船岡地区公民館の平成 27 年度決算報告(見込み)に建物の補修費用及びト

イレ洗剤他が計上されていました。 

町の施設であるものを地区公民館の費用で負担することは、納得できません。

聞けば予算要求したが認めていただけなかったとのことでした。維持管理費及

び消耗品費は他の地区公民館ではどうなっていますか。 

 

２．船岡地区公民館では集落負担金を各集落より一戸当たり 500 円集めていま

す。聞けば郡家、八東地域の地区公民館では集落負担金はないとのことです。 

不公平だと思いますが、今後もこの様な運営で行われるのですか。 

 

 

 

 

 

 

 


